Diakonie und Stadt Lippstadt eröffnen Große Stadtranderholung Ferienspaß in Dedinghausen unter dem Motto "Unten im Meer"

Lippstadt (drh) – Bereit zum Abflug: Am Montag (25.06.23) wurde auf dem Pausenhof der Grundschule im Kleefeld in Lippstadt-Dedinghausen die Große Stadtranderholung eröffnet. Auch Bürgermeister Arne Moritz war bei der Eröffnung mit dabei und wünschte allen Kindern viel Spaß.

Die Diakonie Ruhr-Hellweg und die Stadt Lippstadt stehen hinter dem Ferienangebot, bei dem sich dieses Jahr alles ums Thema Unterwasserwelt dreht: "Unten im Meer" lautet die Devise.

Und das Motto ist Programm: Die Kinder begegnen Arielle der Meerjungfrau, Sponge Bob, Nemo, Orca Willy und vielen anderen Meeresbewohnerinnen und Bewohnern. Die haupt- und ehrenamtlichen Betreuenden erkunden mit den 87 Kindern die Unterwasserwelt. Natürlich darf auch ein Besuch im "Sea Life" in Oberhausen da nicht fehlen.

Die Stadtranderholung findet in den ersten zwei Sommerferienwochen, also noch bis zum 07. Juli, statt. Praktisch: Berufstätige Eltern können ihre Kinder bereits ab 7:45 Uhr zum Frühstück in die Grundschule im Kleefeld bringen. "Auf die Wünsche der Familien versuchen wir immer bestmöglich einzugehen", sagt Diakonie-Bereichsleiterin Inge Nonte, die zusammen mit Fachbereichsleiter Manfred Strieth von der Stadt Lippstadt vor Ort ist. Für die laufende Stadtranderholung sind keine Anmeldungen mehr möglich; Informationen zu künftigen Freizeiten sind erhältlich bei Doris Damerow unter Tel. 0 29 21/3 62 01 01 oder ddamerow@diakonie-ruhr-hellweg.de.

Kathrin Risken

Internet: www.diakonie-ruhr-hellweg.de

